



UNSERE JUGEND - UNSERE ZUKUNFT

JA, ICH WERDE ZUKUNFT-SPENDER

Ich unterstütze die Arbeit der CVJM-Jugendreferentin in der Ev. Südstadtgemeinde und in der übergemeindlichen Jugendarbeit.

Daher spende ich:

- einmalig
- monatlich
- zinsloses Darlehen

auf das Konto des Fördervereins FUSS
IBAN: DE89 6925 0035 0003 0098 83
BIC: SOLADE1SNG



Stichwort: CVJM Jugendreferentin

oder auf das Konto
des CVJM Singen Hohentwiel e.V.
IBAN: DE91 6925 0035 0004 4661 08
BIC: SOLADE1SNG



Nähere Auskünfte:

Förderverein FUSS der EV. Südstadtgemeinde
Thomas Storz 07731/51204
Pfr. Dietmar Heydenreich 07731/917394
www.esgsingen.de

CVJM Singen Hohentwiel e.V.
Silke Daub 07731/49954
www.cvjmsingen.de



Ev. Südstadtgemeinde
Singen



NEUER SCHWUNG FÜR DIE JUGEND

Jugendarbeit ist Zukunftsarbeit:
Zeit für junge Menschen haben,
mit ihnen unterwegs sein,
sie zum Losgehen motivieren und befähigen.
Wir wollen in hauptamtliche Mitarbeiter
investieren, um Ehrenamtliche zu unterstützen.
Gemeinsam wollen wir junge Menschen fit für
die Zukunft machen,
ihnen eine Ewigkeitsperspektive vermitteln.

DAFÜR BRAUCHEN WIR SIE

Begleiten Sie die jungen Leute und unsere
Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen im Gebet!
Helfen Sie mit, die hauptamtliche Stelle für die
Jugendarbeit, die uns rund 40.000 € im Jahr
kostet, zu finanzieren.

WERDEN SIE ZUKUNFT-SPENDER

Sie ermöglichen dadurch:

- Wegbegleitung für junge Menschen
- Konfirmandenarbeit
- Freizeiten und Urlaubsangebote
- zukunftsfähige Jugendarbeit
- Begleitung und Anleitung der FSJler in ihrem
Alltag an Schulen und in Gemeinden
- youth united Jugendgottesdienste und andere
übergemeindliche Events
- Horizonterweiterung
- Gemeinschaftserlebnisse

CHRISTIANE BÖHMLER

Ab 1. Juni 2016 wird Christiane Böhmler mit 75 %
in der Ev. Südstadtgemeinde als CVJM-
Jugendreferentin tätig sein.

Aufgewachsen im beschaulichen Rutesheim zog
es Christiane nach dem Abitur in die Ferne,
zunächst für ein Jahr zum Praktikum in den
CVJM Basel und dann aufs Johanneum nach
Wuppertal. Vor ihrer Berufung nach Singen war
Christiane knapp zwei Jahre in Nagold im
Ev. Jugendwerk tätig.
Nun wagt sie zu unserer großen Freude den
Sprung ins Badische.



O-Ton der Jugend:

*Christiane,
die flippige Banane,
sie ist die erste Sahne*



Christianes 75%-Stelle wollen wir um 25% für
übergemeindliche CVJM - Aktivitäten aufstocken,
insbesondere zur
Betreuung und Anleitung unserer
FSJler an den Schulen und
in den Gemeinden der Ev. Allianz.

